

No. 1088

例会日

例会場 名古屋東急ホテル 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F FAX (052)251-0337 ₹460-0008 E-mail office@nagoya-osu.org

ロータリーソング

君が代」「我等の生業」

ヒアノ伴奏

玲子 敏正

大原

を育み、大陸を

R.I. 会長 レイ・クリンギンスミス

<2010-2<mark>011年度 R</mark>.I.

Ray Klinginsmith

新世代のための月間

んとうに長かったですね!

春日井和良

第1284 回例会

丽々回出席率4・74% 出席率79·25%

53 名中42 名出席出席計算数

ーゲスト

: 30

12

(052)251-0181

工学博士 尾張國・中村 豊國神社 ニコボックス 宮司 廣さん

村上宮司様、卓話楽しみです。 ★村上 廣さんより頂戴しました。 ありがとうございます。

ティーラン、是非多くのご参加を。 本丸御殿、 んでした。 日曜日の老人ホーム、ごくろうさ 11月6日 (土) チャリ 髙木 政義

1985年2月12日

征

朗

電 話

http://www.nagoya-osu.org

岩崎

征

本

事

涼しくなりました!今年の夏はほ 尾上さん、 お世話になりました。 山では大変お世話になりました。 鬼頭さん、 前田さん、 鬼頭 ハヶ岳では 前田さん、 鈴木 大原 敏正 茂成

平成22年9月30日 (木) 名古屋東急ホテル 会員61名 9月16日は67歳の誕生日でした。

会長挨拶

アスナル金山

征

名古屋の交通の要衝の地、 利用を前提として、2005年に からなる複合施設で、15年の限定 建設された。 アスナル金山は、 ル、バスターミナル、駐車場等 商業施設、 金山に

池パネルから構成されたエコ発電 又北側ファサードは風車と太陽電 的なつながりを持たせています。 広場が、施設全体に回遊性と有機 装置を備え付けています。 中心に位置する3層吹き抜けの

氏でサンストリートかめど、横浜 を主宰し都市コンサルタント、商 的に処理した建築を多く残してい ベイクォーターなど与条件を合理 ます。又総合プロデュースを担当 た北山孝雄氏は北山創造研究所 設計を担当したのは北山孝二郎

> 今をときめ 孝雄氏は安 第で、北山 忠雄氏の実 築家、安藤 孝一郎氏は、 く世界的建

> > が何も残されていない状態であっ

かされています。徳川時代が26 対する弾圧があったと長老から聞

〇年余続き豊臣に関する歴史根拠

共建築に携わっています 藤忠雄氏の双子の弟で、 3人兄弟

の地に「豊國神社」を創設した。そ

して、神社の周囲を公園として現

まり、多くの地元の有志達が現在

在の「中村公園」が存在している。

臣秀吉公」の遺徳を残す活動が始

明治16年になり尾張中村に「豊

が上げられます。 船)・表参道ヒルズ(同潤会青山ア 急電鉄東横線渋谷駅(愛称・地宙 カイツリー(高さ約610m)等 パート建て替え、進行中の東京ス 安藤忠雄氏の最近の作品は[東

卓 話

豊臣秀吉公を語る 尾張國·中村 豊國神社

村上

廣さん 富

は師匠である信長公の意思を受け

その中にあって、「豊臣秀吉公」

継ぎ国土統一を成し遂げ、徳川家

はじめに

康公が天下泰平の世を築き、

きます。 が何者かを少し紹介させていただ いただき感謝申し上げます。小生 この場にて卓話の機会を与えて

の理想

志を受け継ぎ現在の職に奉仕する 設コンサルタントを退職し父の遺 たのを機に自分が創業した土木建 ことになり現在に至っております。 神職の家に生を受け父が帰霊し



出

忍

豊臣秀吉公

公」であり、偉大な武将達であると 信長公」「豊臣秀吉公」「徳川家康 言って過言ではない。 たのが、当時の三英傑である「織田 我が国の近現代史の基礎を成し



終蔦し明治時代になった明治18 三國神社の歴史 名古屋「豊國神社」は江戸時代が

年の創設に始まります。江戸時代

は徳川尾張藩のお膝下に豊臣側に

- 1 -

の時代を経て今日に至っている。

1590年(天正18年)小田原城 文化面では、1578年(天正6 平定にて天下統一をする。 を攻め北条氏を滅ぼし、奥州の

年)に三木城の付城にて初めての 築・土木事業などの京都におけ 基礎をなしたと云える。又、 する等し、現在における茶道の 15年)京都北野に大茶会を開催 茶会を開催し、1587年(天正 る都市整備事業を推進した。 建

外交面では、キリスト教文化圏・ 図ろうとしたと考えられる。 明国・朝鮮等とも対等な関係を げられる事となった。 に朝鮮出兵で後世まで悪態を告 世

1598年(慶長3年)8月18 伏見城にて没す(62歳

号を賜る。 1599年(慶長4年)朝廷(後陽 成天皇)より「豊國大明神」の称

て行かねばと思っております。

られました。

10月14日(木)例会の案内

災

4RC合同例会 例会変更10月12日

於名古屋観光ホテル

3F「那古」の間

財団より、

ぎ天下統一を成し遂げたのが「豊 び過去二人に無かった人材育成を でない。「信長公」の意思を受け継 の土台骨を構築したと言って過言 信長公のカリスマ性により我が国 能力そして知力があったと言えよ められるまでにはかなりの労力と <u> 臣秀吉公」であり、天下人として認</u> こが出来たのが「徳川家康公」であ じ遂げ260年のお家を守るこ 戦国の世にあって尾張の国は 二人の先達の生き様を良く学

Ŋ ある。 築いてきた精神文化とこれを実践 した明治時代の人々によるもので 我が国の特徴は、江戸時代に 結果、日本の今日を築いて来

現状では限界が来ている。 ける制空権・海洋防備には、もはや ある事に大きく支えられて来た。 かし、21世紀になり国防面にお 我が国の地理的条件は、 ・島国で

関心を持っている。海洋性環境に い時にもなっている。 する自然環境が海域の多様性生物 けた活動を国民一人一人が意識 去の経験を生かしながら未来に向 恵まれている我が国の将来は、 らない時期を迎えていると大きな を考えて行動を開始しなければな 保護に関心を持たなければならな 我々の世代は、もはや孫の世代 方で、日本国民の海岸線に対 過

意識し、わが日本国は、国際社会 られている。 子孫に何かを示唆する政治が求め に於いて国民の将来を真剣に考え 豊臣秀吉公に始まる近現代史を

上げます ご静聴をいただきまして感謝由

老人介護施設慰問

広

報委員会

近藤

明美・

前田

近藤宏一郎・杉浦

令淑

原稿を転載しています

る高齢者に歌とハモンドオルガン 山」を訪問しました。 9月26日(日)に 社会奉仕委員長 「アミーユ豊 入居してい 政義

> 奏者に小澤会員が参加しての演奏 合唱で懐かしい歌が熱唱されまし そして岩崎会長、その他の会員の 会となりました。 た。ハモンドオルガンは3名の渖 歌は渡辺観永さんとその家族

を楽しんでいただくためです。

居者のみなさんに、気分転換のひ っています。次回も応援よろしく お願いします。 とときを過ごしていただいたと思 日頃外部者との接触が少ない入

R財団恒久基金

ベネファクター表彰 岩崎 征

アクター) として の寄付者(ベネフ への1000ドル と記念のピンが贈 R 財団恒久 基金 、表彰状

平成22年9月18日・19日

会長 前田 隆久 下10名のメンバーで、北八ヶ岳へ行ってきました

18日、2台の車に分乗して白駒池Pへ、そこから3時間歩いて黒百合b テに到着。天気は今一つでしたが、霧に霞む静寂の北八ヶ岳が満喫できました 雲ひとつない快晴で、山小屋を早朝に出発、 天狗岳頂上からは、間近に八ヶ岳の峰々、遠くに南アルプス、 ルプス、御岳、北アルプス ・・・の、まさに360度の展望を満喫し、



にゅう(山名)経由で 白駒池Pまで、縦走し

女性的で静寂な森と 男性的で豪快な山 岳風景と、八ヶ岳の全 てのいいところを、堪 能できた二日間でした。 これからも、年に1 回、泊まりがけの山行 で、親睦を深めていき たいと思います。



今回の優勝者は岩崎征・ -さん。以下二位・吉田明夫さ 三位・近藤宏一郎さん、5位・藤田澈さん、 てB.B.賞・鬼頭茂成さん、という結果でした。 同好会は入会金 10,000 円、当日参加料 5,000 円 です。皆さん、是非ご入会のほどよろしくお願い致し ます。

勝 岩崎 征- 小野さんの出席が嬉しくて我 を忘れて楽しんだ結果でした。